

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari penelitian yang penulis peroleh, maka dapat diambil kesimpulan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Pengelolaan keuangan yang diterapkan oleh UKM pada produsen Dodol Asli Kandangan produksi Ibu Mita Kabupaten Hulu Sungai Selatan adalah usaha ini dapat berjalan normal tanpa dukungan informasi keuangan yang lengkap atau jelas. Usaha ini dapat berhasil tanpa laporan keuangan yang dijadikan dasar di dalam pengambilan keputusan. Pengambilan keputusan hanya didasarkan pada intuisi dan kebiasaan yang berasal dari pengalaman sebelumnya. Adapun kegiatan penyusunan laporan keuangan usaha Dodol Asli Kandangan Produksi Ibu Mita menggunakan laporan keuangan seperti neraca, laporan laba rugi, perubahan modal dan laporan arus kas dalam menjalankan kegiatan keuangan perusahaan
2. Tinjauan Ekonomi Islam terhadap pengelolaan keuangan Dodol Asli Kandangan produksi Ibu Mita adalah Islam sangat menganjurkan umatnya untuk berdagang dalam mencari nafkah. Oleh karena itu, Islam juga menganjurkan untuk menyisihkan pendapatan yang didapat dari berdagang untuk modal kembali. Konsep seperti ini juga diterapkan oleh usaha Dodol Asli Kandangan yang mana seorang pemilik selalu menyisihkan setiap pendapatan yang masuk untuk

digunakan sebagai modal kembali seperti untuk membeli bahan-bahan yang diperlukan dalam pembuatan Dodol untuk dipasarkan. Dodol Asli Kandangan Ibu Mita juga menerapkan konsep untuk tidak berlebih-lebihan. Seperti yang sudah kita ketahui bahwa sikap boros sangat tidak dianjurkan dalam segala hal, begitu pula dalam mengatur keuangan Islam

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan pengamatan selama penelitian berikut ini diusulkan saran-saran yang kiranya dapat bermanfaat bagi UKM produsen Dodol Asli Kandangan Ibu Mita serta peneliti lain yang ingin mengembangkan penelitian sejenis yaitu :

1. Kepada dinas perdagangan, untuk memberikan pelatihan pengelolaan keuangan kepada pelaku usaha kecil menengah agar keuangan usaha mereka terkendali dengan baik.
2. Seharusnya pengambilan keputusan itu jangan dari masa lalu tapi mengambil keputusan itu dari hasil rapat atau dari pemilik usaha langsung.
3. Kepada peneliti selanjutnya, peneliti didalam skripsi ini hanya membahas tentang pengelolaan keuangan Dodol Asli Kandangan Ibu Mita secara umum. Bagi peneliti selanjutnya bisa meneliti secara lebih mendalam tentang pengelolaan keuangan seperti pengendalian atau pencatatan keuangan.